



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapten Inf Sudarsono Danramil 0602-21/Kopo Pimpin Karya Bakti Pembersihan Sampah

A. Nopriyadi - SERANG.FR.N.CO.ID

Jan 17, 2025 - 21:00



Banten, – Dalam upaya menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo Kodim 0602/Serang, Kapten Inf Sudarsono, memimpin langsung pelaksanaan Karya Bakti (Karbak) pembersihan tumpukan sampah, bertempat di wilayah Kelurahan Warung Jaud Kecamatan

Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten, Jum'at (17/01/2025).

Kapten Inf Sudarsono menjelaskan bahwa kegiatan pembersihan sampah tersebut, dilakukan dengan melibatkan personel Koramil jajaran Kodim 0602/Serang, yang dipimpin langsung oleh Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0602/Serang, sesuai perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

"Pembersihan di bagi menjadi empat titik yang berbeda. Namun, hari ini pembersihan hanya bisa dilakukan di tempat yang kami pimpin. Namun demikian sampah yang menumpuk, belum sepenuhnya selesai terangkut semua, hal ini dikarenakan karena keterbatasan armada yang dikerahkan Pemerintah Daerah Kota Serang," jelasnya.

Ia juga menambahkan, hari ini Hanya tersedia dua truk armada, pelayanan pengangkut sampah. Namun, hasil koordinasi dengan pemerintah daerah setempat, besok Sabtu 18 Januari 2015, akan dikerahkan lebih banyak armada truk sampah serta dua unit alat berat. Sehingga akan dapat mempercepat, proses pembersihan tumpukan sampah," ujar Kapten Inf Sudarsono.

Lanjutnya, kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI, terhadap lingkungan dan kesehatan masyarakat.

"Kami berharap, upaya ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat. Untuk menjaga kebersihan lingkungan, dan membuang sampah pada tempatnya," tutupnya.

Kegiatan tersebut, mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, yang turut mendukung dan membantu dalam proses pembersihan. Pemerintah daerah pun diharapkan dapat terus bersinergi, untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi masyarakat.